



Las FDI matan a 70 palestinos a la espera de comida

Hecho. Las fuerzas israelíes admitieron relativamente su participación. La tragedia fue confirmada por la ONU.

Agencias / E. S. Z.

El balance de muertos por disparos del Ejército de Israel contra personas que esperaban a recibir ayuda humanitaria en diversos puntos del sur de la Franja de Gaza aumentó a cerca de 70, según informó ayer la cadena Al Jazeera.

El Ministerio de Sanidad gazatí, en tanto, señaló que habían llegado a centros médicos 59 cadáveres y "más de 200 heridos" y afirmó que 397 personas murieron y 3.031 resultaron heridas en incidentes de este tipo desde el inicio de operaciones de la Fundación Humanitaria para Gaza, respaldada por Israel y EE.UU., hace cerca de tres semanas.

El suceso más grave tuvo lugar en Jan Yunis (sur de la



"Hay una constante correlación entre los puntos de distribución de comida y los incidentes de muertes masivas".

THANOS GARGAVANIS
Oficial técnico de la OMS

"Hay información de múltiples víctimas por disparos de las FDI cuando la multitud se acercó. Los detalles son investigados".

COMUNICADO DE LAS FDI

Franja), donde habría tenido lugar "una masacre cometida por la ocupación contra ciudadanos que esperaban para recibir ayuda" y que dejó al Hos-



Palestinos corren cargando o en búsqueda de cajas de comida en Jan Yunis. / GETTY

pital Naser "saturado a causa del gran número de víctimas y fallecidos". "Los equipos médicos operan con suministros limitados de medicinas", dijo el comunicado, antes de reiterar su "llamamiento urgente" a la comunidad internacional para que entregue ayuda humanitaria a la Franja.

Tras ello, el Ejército de Israel afirmó en un comunicado que sus tropas abrieron fuego contra un grupo de personas "cerca de un camión de ayuda que quedó atascado en Jan Yunis, cerca de elementos de las Fuerzas de Defensa de Israel (FDI) que operaban en el área".

"Hay informaciones sobre múltiples víctimas por disparos de las FDI cuando la multitud se acercó. Los detalles están siendo investigados.

Las FDI lamentan todo daño a los que no estuvieron implicados y trabaja al máximo para minimizar los daños mientras mantiene la seguridad de sus fuerzas", señala el texto oficial.

"Una nueva masacre de personas que buscaban ayuda en las trampas mortales creadas por Israel bajo supervisión de EE.UU. Este es un mecanismo

inaceptable desde el punto de vista humano y moral y una continuación directa de la política genocida impuesta contra el pueblo de Gaza", reseñó Hamás, que pidió a la ONU "un mecanismo seguro e independiente para la distribución de ayuda".

La Fundación Humanitaria para Gaza, a cargo de entregar ayuda con el respaldo de Israel y EE.UU., que tiene su sede en Suiza, es criticada por la ONU y otras organizaciones humanitarias al entender que incumple las normas de neutralidad en la entrega de ayuda y considerarla cabeza visible de un cuestionado plan que implica la presencia en Gaza de seguridad privada y del Ejército israelí para vigilar el perímetro en los puntos

"POR AHORA"

Trump dice que no matarán a líder de Irán

Donald Trump afirmó ayer que saben dónde se esconde el líder supremo de Irán, el ayatolá Ali Jamenei. "Sabemos exactamente dónde se esconde el llamado 'líder supremo'. Es un blanco fácil, pero está a salvo. No vamos a eliminarlo (matarlo), al menos no por ahora, pero no queremos que se disparen misiles contra civiles ni soldados estadounidenses. Nuestra paciencia se está agotando", escribió en Truth Social. "Ahora tenemos el control completo y total sobre los cielos de Irán", agregó.

de entrega de alimentos.

La información sobre los hechos en Jan Yunis fue luego corregida por el Programa Mundial de Alimentos (PMA) y la Organización Mundial de la Salud (OMS), ambas dependientes de la ONU, respecto a que las víctimas se había aglomerado para recibir harina distribuida por el PMA. "Hay una constante correlación entre los puntos de distribución de comida y los incidentes de muertes masivas", dijo el cirujano griego Thanos Gargavanis, oficial técnico de la OMS en la zona.

55.297

Palestinos han muerto en la Franja desde el inicio de la invasión de las FDI, tras los secuestros y asesinatos cometidos por Hamás en Israel.